
令和３年度実施

※無回答・複数回答あり。

①サービス内容

日々沢山のことが起きる中、お迎え時など先生の明るい対
応に救われています。

ありがとうございます。少しでも安心して頂けているなら
幸いです。

きちんとアドバイスなどをしてくれます。 まだまだ、力不足な部分もありますが、保護者様と一緒に
悩みながら課題に取り組んでいきたいと思っています。

サービス計画についてのご意見・ご要望 スタッフよりお返事

ありがとうございます。少しでも安心して頂けているなら
幸いです。
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息子の特性や、生活面も含めとても、良く考えて頂いてま
す。

何ができるか保護者様にもご相談させてもらいながら考
え、工夫して対応していきたいと思っています。

スタッフの対応についてのご意見・ご要望 スタッフよりお返事

いつも笑顔で対応して頂き、何でも話しやすく、安心して
子どもをお任せできています。

ありがとうございます。少しでも安心して頂けているなら
幸いです。些細なことでも構いませんので何かありました
ら、いつでもご相談ください。

本人が楽しくのびのび過ごせているようで、安心してお任
せできます。

本人さんが楽しんでくれているのが我々としてもうれしい
限りです。

先生たちが笑顔で迎えてくれるので、安心できます。
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ご意見ありがとうございます。屋外での活動も意識的に企
画していきたいと思います。

活動内容についてのご意見・ご要望 スタッフよりお返事
外での活動ができるようになったら、増やして貰えると嬉
しいです。

利用者に対する支援についてのご意見・ご要望 スタッフよりお返事

子どもが楽しみに行っているので、この子に合う対応をし
ていただいていると思います。

ありがとうございます。楽しんでくれているのは何よりで
すが、何が本人に合うのか、その支援で本当にいいのか、
日々振り返りながら支援していきたいと思っています。

児童デイから大変お世話になってます。共働きの中の障害
児子育ては、分からないことや福祉の仕組みなど分からな
いことが沢山あり、いつもお世話になりっぱなしです。

十分ではない部分も多々あるかと思いますが、分からない
ことや不安なことがあれば、調べたりご相談に乗ったりす
ることはできるので、気軽にご相談ください。

対応で困ってるときに、アドバイスしてもらえる。親身に
なって頂き、本当に助かりました。

ありがとうございます。しっかりご相談に乗れるよう、
我々もしっかり勉強していきたいと思います。

兄弟二人ともお世話になっており、それぞれに合わせた支
援をしてくださり感謝しています。

ありがとうございます。何が本人に合うのか、その支援で
本当にいいのか、日々振り返りながら支援していきたいと
思っています。

子どもにあった支援をしてもらっている。それに対して全
く不満などもない。

ありがとうございます。何が本人に合うのか、その支援で
本当にいいのか、日々振り返りながら支援していきたいと
思っています。

利用者に適した対応をしている。 ありがとうございます。何が本人に合うのか、その支援で
本当にいいのか、日々振り返りながら支援していきたいと
思っています。

子どもが楽しみにしていることが1番。そして先生が大好き
な様子。関わり方も良い。

ありがとうございます。我々もお子様が大好きなのでうれ
しい限りです。今後も楽しんでいただけるよう頑張りま
す。

図書館など、近場で安全に遊べる場所への外出。 緊急事態宣言や蔓延防止措置が出ている期間は屋内施設へ
の外出を控えていた為、今後積極的に企画していきたいと
思います。

お買い物に行く回数を増やしてもらいたいです。 緊急事態宣言や蔓延防止措置が出ている期間は屋内施設へ
の外出を控えていた為、今後積極的に企画していきたいと
思います。

短時間でも良いので、散歩やお買物などできると助かりま
す。

緊急事態宣言や蔓延防止措置が出ている期間は屋内施設へ
の外出を控えていた為、今後積極的に企画していきたいと
思います。

工場見学など社会見学があったらいいな。 新型コロナウイルス蔓延前は年に1度ですが企画していまし
たが、工場自体が受け入れをしていないケースもあり、状
況を見ながら再開していきたいと思います。

大根掘りが楽しかったようなので野菜の収穫をまたお願い
したいです。保育園では手が汚れるのが嫌だと参加できな
いのが、ライクポットでは参加ができるので自信になった
ようです。

ありがとうございます。季節も感じられるイベントになっ
ているかなと思っています。また、企画していきますので
ご参加お待ちしています。



②ママラボ

③ファミラボ

困っていることの共有。

身体の成長に沿った親の対応方法。

ご意見ありがとうございます。今後のテーマとして参考に
させていただきます。

遠足、焼き芋、果物狩り、野菜の収穫。 ありがとうございます。マンネリ化しないようにたくさん
の企画を考えていきたいと思います。

ご希望の内容・ご意見・ご要望 スタッフよりお返事

進学について、先輩お母さんのお話を聞きたいです。 ご意見ありがとうございます。悩ましい部分ですよね。保
護者様同士の意見が聞けるよう今後のテーマとして参考に
させていただきます。

ご希望の内容・ご意見・ご要望 スタッフよりお返事
ご意見ありがとうございます。特に異性だったりすると悩
ましい部分ですよね。今後のテーマとして参考にさせてい
ただきます。
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④保護者の声

お気づきの点・ご意見・ご要望 スタッフよりお返事

いつも手厚い支援をありがとうございます。手のかかる子
どもですが、今後もよろしくお願いします。

とんでもありません。しっかりと個を意識した関わりがで
きるよう考えていきたいと思いますので、こちらこそよろ
しくお願いします。

毎月の行事の写真をもう少し大きく載せてもらいたい。子
どもにも見せるのですが、あまりにも小さい時があり、自
分だとわかっていないようです。大きめの方が楽しい行事
が伝わります。

今後お便りをLINEにて配信できるようにとも考えているの
で、写真の大きさなどのご意見とても参考になります。あ
りがとうございます。


